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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Rechnungsprüfung und 

Vergaben 

24.02.2016 öffentlich 

   

 

 

Festlegung durch Gremien 

 

 

Festlegungen 

Der Fragesteller stellte folgende Nachfragen: 

 

"Ist es so, dass im Prinzip im Moment nach wie vor unter 1 Mio. EUR an zusätzlichen Fördermitteln 

nachgeschoben werden, weil alles andere als vorhersehbare Kosten vom Fördermittelgeber 

angesehen wird? 

 

Wie hoch ist im Moment die Summe der Kreditaufnahme im Zusammenhang mit dem Bau der 

Multifunktionsarena?" 

 

Herr Batschkus, 1. Werkleiter Erfurter Sportbetrieb, sicherte eine schriftliche Beantwortung zu. 

 

T.: 24.02.2016 

V.: Erfurter Sportbetrieb 

 

  

 

Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, 

Rechnungsprüfung und Vergaben 

    

Titel der Drucksache: 

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung FLRV 

vom 10.02.2016 zum TOP 4.4.1. - Nachfragen 
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Stellungnahme / Antwort 

- siehe Stellungnahme Erfurter Sportbetrieb vom 19.02.2016 

 

 

11.02.2016, gez. xxxxx (Schriftführer/in) 

Datum, Unterschrift 
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